



# RIONS UN PEU



- Un gars raconte à ses potes : Hier, ma femme m'a dit qu'elle aimerait aller en vacances dans un endroit insolite, cette année. Alors, j'ai scotché un planisphère sur le mur de la cuisine et je lui ai donné une fléchette. Je lui ai dit de prendre un maximum de recul, de lancer la fléchette sur le planisphère et je lui ai promis qu'on irait en vacances là où la fléchette irait se planter! Waouh ! Et alors ? Ben, on va passer les trois premières semaines de juillet derrière notre frigo !
- La maîtresse convoque la maman de Toto. Madame, votre fils a triché en classe ! Il a rendu le même devoir que son voisin, il a copié sur lui. Et qu'est-ce qui prouve que ce n'est pas son voisin qui a copié sur Toto ? Parce qu'à une question, son voisin a répondu " je ne sais pas " et que Toto a écrit " moi non plus " !
- Une poule sort de son poulailler et dit : Il fait un froid de canard ! Un canard sort de son étang, de l'autre côté de la ferme, et dit : Ne m'en parle pas, j'ai la chair de poule !
- Un client arrive dans une librairie. Bonjour, je voudrais un livre. Vous souhaitez un livre de quel auteur ? demande le libraire. Peu importe la hauteur, pourvu qu'il rentre dans mon sac !
- Deux poissons discutent : Ça va ? Pas trop ! Viens prendre un ver, ça va te remonter !

## LES FÊTES

- |                          |                         |
|--------------------------|-------------------------|
| • Lucienne le 8 janvier  | • Yvette le 13 janvier  |
| • Marius le 19 janvier   | • Vincent le 22 janvier |
| • Paulette le 26 janvier | • Tom le 28 janvier     |
| • Martine le 30 janvier  |                         |

## LES ANNIVERSAIRES

- Mme De Jongh Odette le 23 janvier
- Mme Cellier Myriam le 24 janvier
- Mme Pélissier Elise le 24 janvier
- Mme Arnould Paulette le 26 janvier
- Mme Brugièvre Isabelle le 28 janvier

## ILS NOUS ONT QUITTÉS...

- † Mme Francine Courtadon le 19 décembre.  
 † Mr Jean Rousseau le 20 décembre.  
 † Mme Danièle Frantz le 23 décembre.

N°64



# COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES

JANVIER 2023



## LE MOT DE LA DIRECTRICE

Une nouvelle année vient de commencer. Nous l'accueillons avec joie et espérons qu'elle nous apporte de bons moments à vivre ensemble et aussi beaucoup de petits plaisirs au quotidien. Que nous sachions les savourer car ils sont le sel de la vie.

2023 sera marquée par un grand projet, présenté lors de la dernière réunion du CVS : la démolition d'une partie du bâtiment mitoyen à l'établissement et le début des travaux pour la création d'un jardin thérapeutique à l'arrière de l'ehpad. C'est un projet ambitieux, qui va permettre à tous les habitants de cette Maison, qui le peuvent et qui le veulent, de pouvoir se promener en sécurité, passer plus de temps à l'extérieur et participer à des activités de plein-air (jardinage, pétanque, exercice physique ...).

En 2023, nous allons essayer de réactiver une proposition d'animation spirituelle à la hauteur des attentes de beaucoup d'entre vous. L'arrêt des temps de prière hebdomadaires de Mme Borrot a laissé un vide que nous n'avions jusqu'à présent pas réussi à combler.

C'est chose partiellement faite, avec la proposition de Mme Besacier, qui est bénévole à la paroisse et qui s'occupe depuis septembre d'organiser les messes à l'ehpad. Mme Besacier propose de venir animer un temps de prière une fois par mois, en attendant que nous trouvions une personne qui puisse venir plus régulièrement. J'espère que cela va permettre à ceux qui en avaient l'habitude de retrouver le plaisir de se réunir pour prier ensemble.

Fabienne CHARDIN

## DICTONS

- S'il pleut à la Saint-Sulpice, c'est tous les jours comme vache qui pisse. (29 janvier)
- Jour de l'an beau, mois d'août très chaud (à vérifier !)
- La gelée remplie grandement le grenier.
- Janvier aussi bien que février garnit ou vide le grenier.

## LA FLEUR DU POMMIER

Joli rossignol et fleur de pommier,  
 Si la neige tombe au mois de Juillet,  
 Joli rossignol et fleur de pommier,  
 C'est que le soleil en Janvier brillait,  
 Joli rossignol et fleur de pommier.

Robert Desnos

Meilleurs Vœux 2023

# EN DÉCEMBRE IL Y A EU...

**Le samedi 10 décembre**, deux équipes de résidents se sont rendues au marché de Noël de Loubeyrat afin de vendre leurs créations : couronnes de Noël, rondins de bois décorés, cartes de vœux, petits sablés... La journée s'est déroulée dans une bonne ambiance.



**Le 14 décembre**, nous nous sommes tous rassemblés en salle d'animation pour voir le spectacle « Jusqu'à Noël » où étaient conviés également les enfants du personnel. Ensuite nous nous sommes rendus en salle à manger où nous avons dégusté un bon gâteau ainsi que des papillotes avant l'arrivée du Père Noël avec ses cadeaux. L'après-midi s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse et petits et grands sont repartis heureux.



**Le 16 décembre**, rdv à l'école de Charbonnières les Vieilles où les enfants de maternelle nous ont accueillis avec joie dans la cour de récréation. Puis nous sommes allés à la rencontre des élèves plus âgés dans leur classe. Après un échange de cartes de vœux réalisées par les résidents et de dessins faits par les enfants, une discussion s'est instaurée entre les enfants et les résidents autour de Noël et de la vie à l'EHPAD. Ensuite un gâteau réalisé par des résidents leur a été offert pour le goûter. Pour conclure cet après-midi agréable, nous avons fait une petite visite au marché de Noël de Charbonnières les Vieilles.



**Le 19 décembre**, un groupe de résidents est allé à Landogne pour découvrir les crèches du monde. Tout le village était décoré avec des nœuds en papier dans les arbustes, des crèches derrière les vitres des fenêtres des habitations ainsi que dans des petites cabanes en bois installées dans toutes les rues.



Le 15 et le 22 décembre, quelques résidents sont allés à Marsat et à Riom pour admirer les illuminations de Noël. A Marsat, nous avons découvert une maison féérique représentant divers tableaux : crèches, père Noël, lutins, animaux...

Nous avons vu un beau spectacle, une sortie à refaire !



**Le 23 décembre**, la Messe de Noël a été célébrée par le Père Guillaume que nous avons accueilli chaleureusement. Mr Beaulaton a animé les chants aidé de Mme Besacier.



## QUOI DE NEUF ?

- Vendredi 13 janvier 2023** la boutique éphémère de prêt-à-porter les magasins bleus, sera présente dans l'établissement à partir de 14h30 en salle d'animation. N'hésitez pas à venir découvrir leur collection de vêtements. Il n'y a bien sûr aucune obligation d'achat, l'exposition est simplement destinée à vous faciliter l'achat de vêtements adaptés. Pour plus de renseignements n'hésitez pas à demander à Muriel.